

1. 経済学部教育後援会総会・経済学部説明会の開催

2006年4月5日（火）午後1時より、経済学部講義棟101教室にて、経済学部教育後援会の総会を開催いたしました。新入生の保護者を中心に約40名の保護者が出席し、前年度の事業報告、新役員を選出を行いました。当日は、全学の入学式が行われた文化体育館から常盤台キャンパスまで新入生の保護者をお連れするため、バスを2台チャーターしました。総会に先立って実施された経済学部説明会では、保護者の方々から具体的な質問が寄せられ、有意義でした。

2. 留学支援金

本学協定校への派遣留学生に選ばれた学生で、奨学金を得られなかった学生（ただし保護者が本会の会員である者）に対して留学支援金を支給しました。本年度は、シェフイーールド大学に留学したA君、オーストラリア国立大学に留学したM君、シドニー工科大学に留学したY君に、各10万円ずつ支給しました。

3. 就職支援活動

2006年11月10日に元フジテレビ報道局の米長晴信氏を招いて開催された講演「国際舞台の最前線：英語をツールとして」を後援しました。また、12月18日には、全学のキャンパスボランティア・キャリアサポート制度と連動する形で、「就職内定者による就職セミナー」を6名のパネルディスカッション形式で行いました。出席は20名程度で比較的小規模なセミナーに終わりましたが、全学の同様の企画では伝わりにくいような就職活動の裏話にまで話題が及び、参加者は一応満足したようでした。

4. 卒業祝賀会開催援助金の支出

2007年3月23日（金）14時より、ランドマークタワーのロイヤルパークホテルで開催された学生主催の卒業祝賀会に対し、援助費20万円を支出しました。当日は約170名の卒業生が出席し盛会でした。

5. 後援会に未加入者に対する入会案内

2006年8月5日に行われた経済学部教育後援会において、後援会に未加入の保護者に対してあらためて入会案内を行うことが決まりました。それに伴い、中途加入者の会費に係る会則の改訂が承認されました。これを受けて2006年12月、後援会未加入の一年次、二年次学生保護者に対してあらためて加入案内を送付しました。その結果、一年次学生保護者23名、二年次学生保護者12名が新規に入会されました。

6. 会費入金方法の改善

郵便振替用紙を使った会費入金方法に統一・簡素化しました。